



Pièces	5 Pièces
Superficie	180 m²
Référence	83397967
Prix	995 000 €

Trans-en-Provence

Maison à vendre (83720)

À l'abri des regards, sans aucun vis-à-vis, à 600m du charmant village pittoresque de Trans-en-Provence, proche de toutes les commodités, à 30 minutes des plages et des Gorges du Verdon. Cette maison de caractère offre 180 m2 habitables. Elle bénéficie d'un grand terrain arboré de 4710 m2 avec un étang et profite de nombreuses terrasses. Avec de jolies vues dégagées, cette maison de charme bénéficie de jolies prestations et de matériaux de qualité. Elle se compose comme suit : Un séjour avec cuisine américaine équipée ouverte sur une vaste terrasse, quatre chambres dont deux avec terrasse, une ...

This peaceful property is hidden from view just 600 metres from picturesque Trans-en-Provence, near the amenities, 20 minutes from the beaches and 30 minutes from the Verdon Gorges. Set in 4710 sqm of leafy grounds with a pond, it offers 180 sqm of beautifully appointed living space including a living/reception room with an open-plan kitchen opening onto a wide terrace, four bedrooms (two opening onto terraces), and two bathrooms. With a heated swimming pool and an equipped summer kitchen.

DANIEL FÉAU SAINT-TROPEZ

7 place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

